

An die Mitglieder
der FDP.Die Liberalen Kanton Bern

Bern, 27. Februar 2020

Neues Präsidium Kantonalpartei

Liebe Mitglieder der FDP.Die Liberalen Kanton Bern

Pierre-Yves Grivel hat nach acht Jahren an der Spitze der kantonalen FDP seinen Rücktritt auf die Delegiertenversammlung vom 19. August 2020 angekündigt (siehe beiliegende Medienmitteilung). Wir danken Pierre-Yves Grivel bereits an dieser Stelle herzlich für sein grosses Engagement.

Um seine Nachfolge im Präsidium sicherzustellen hat die Parteileitung eine Findungskommission mit den beiden Vizepräsidenten Franziska Hügli und Carlos Reinhard sowie Fraktionspräsident Adrian Haas eingesetzt, welche alle drei nicht für das Präsidium kandidieren werden.

Interessierte Parteimitglieder melden sich **bis am 28. April 2020** telefonisch bei einem der drei Unterzeichnenden.

Voraussetzungen für eine erfolgreiche Ausübung des Amtes sind aus unserer Sicht:

- › Gute Kenntnisse der kantonalen Politik
- › Zeitliche Verfügbarkeit
- › Führungsqualitäten
- › Hohe Sozial- und Kommunikationskompetenz
- › Leistungsausweis für eine liberale Politik
- › Unabhängigkeit von Partikularinteressen

Nach der Meldefrist für Parteimitglieder wird die Findungskommission Gespräche führen und das weitere Vorgehen im Detail festlegen. Eine Kommunikation erfolgt erst zu einem späteren Zeitpunkt.

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktnahme.

Mit freundlichem Gruss

FDP.Die Liberalen
Kanton Bern

Franziska Hügli
Vizepräsidentin
031 312 10 30

Carlos Reinhard
Vizepräsident, Grossrat
079 331 15 81

Dr. Adrian Haas
Fraktionspräsident, Grossrat
079 717 24 24

Beilage

Medienmitteilung vom 25. Februar 2020